



Dienstag
29. Oktober
2024
19 Uhr



Bondeko
Ort der Begegnung
für Eine Welt
Missionshaus Lieferung

Schönleitenstraße 1
5020 Salzburg
www.bondeko.org



BONDEKO **GESPRÄCHSABEND**

**„Wir müssen selbst sehen,
was wir als Kirche tun können!“**

Im drittgrößten Inselstaat der Welt gibt es viele Herausforderungen: schlechte wirtschaftliche Lage, kaum Arbeitsplätze, zu hohe Schulgebühren, Müttersterblichkeit, ethnische Konflikte. P. Sylvester Warwakai MSC unterstreicht die Wichtigkeit der aktiven Beteiligung der Kirche an der Unterstützung des Einsatzes für gleiche Bildungschancen für die Kinder. Dies betrifft insbesondere jene in sehr abgelegenen Teilen von Papua-Neuguinea, die nur sehr begrenzten Zugang zu Grundbildung und anderen staatlichen Dienstleistungen haben.

Einen weiteren Fokus legt er auf die Themen Gerechtigkeit, Frieden und Bewahrung der Schöpfung und das ständige Bewusstsein für die Sorge um die Erhaltung der Umwelt.

Nicht zuletzt spricht er über die Bedeutung der Asien-Pazifik-Reise von Papst Franziskus: *„Der Papstbesuch war nicht nur historisch, sondern auch ein Zeichen der Hoffnung für uns, dass wir uns mit der Weltkirche vereint sehen. Papst Franziskus richtete eine herzliche Botschaft an die Jugendlichen und das Volk. Er ermutigte uns, die Herausforderungen, vor denen wir stehen, zu überwinden und uns in Liebe zu vereinen (...) und betonte, wie wichtig es ist, sich gegenseitig zu helfen.“*

P. Sylvester Warwakai MSC, geboren in Rabaul, Papua-Neuguinea

2004 Eintritt bei den Herz-Jesu-Missionaren:

2012 Priesterweihe

2016 - 2017 Postgraduiertenstudium der Theologie an der Yarra Theological Union und Assistenzpfarrer in Blackburn, Melbourne, Australien

2018 Post-Noviziat Ausbildungsleiter, Vunapau in Rabaul, PNG

2019 - 2022 Lizentiat in Systematischer Theologie, Päpstliche Universität St. Thomas von Aquin, Rom

2022 - 2023 Pfarrer in der Pfarrei Vunamarita, Erzdiözese Rabaul

Seit April 2023 Provinzial der MSC-Provinz Papua Neuguinea